



成田中だより

令和5年6月23日
 成田市立成田中学校
 TEL 0476-22-0304
 生徒数 502名
 文責 濱谷 昌人

《令和5年度学校教育目標》『 夢 へ 』

「誰もが夢を持ち、明日も行きたいと思える学校」を生徒とともに目指します！

定期テスト終了！「英数30分」で、続ける力を身に付けていこう！
 ～今こそ、大切な「基礎・基本」を復習！～



◎初めての定期テスト前にみんな緊張感（1年生）

◎真剣に問題に取り組む3年生、今年は受験生です！

第1回目の定期テストが終了しました。皆さん、お疲れ様でした。今年度最初の「定期テスト」はいかがでしたでしょうか。特に、1年生の皆さんは、中学校生活初めての定期テストに緊張したことと思います。もちろん、2・3年生の皆さんも何回挑んでも大変なテストだと思います。よく頑張りました。そして、来週からテスト返却が始まります。きっと、結果を見るたび一喜一憂することになると思いますが、皆さんに伝えておきたいことは、結果以上にその後が大切だということです。結果を見て、現時点での自分自身の力をしっかりと受け止めて、決してそのままにしておくことなく、改善・向上の努力をしていくことがとても大切なのです。まずは、テスト直しをしっかりと行うことです。各教科担当の先生方が工夫して解答の解説を行います。集中してその解説を聴いてください。成田中学校では、テスト勉強の結果の記録と反省を『学習の記録』という冊子に綴っていきますが、テストの反省を真剣に書いておきましょう。テストの結果をしっかりと振り返り、次へとつなげていきたいものです。「継続は力なり！」・・・蒸し暑くなり部活動などで疲れる日も多くなってくると思いますが、たとえ30分でも、続ける習慣を身に付けてほしいのです。3年生の皆さんには、受験を見据えもう少し欲張ってもらえるとなお良いですね。私は、「小さな努力の積み重ね」というのはとても大切だと考えています。最終的には、この「小さな努力の積み重ね」が「大きな力」を発揮することになると思っています。自分自身の人生に大きな影響を与える心掛けだと信じています。自分自身の可能性を広げ、夢につながる習慣だと思ってください。

そこで、今年度も成中生の皆さんには、毎日「英数30分！」を推奨しているところです！今の3年生が1年生の時から投げかけ続けてきた取り組みです。目の前に大きな試験のないこれからの時期こそ、皆さんにとって各教科の「基礎・基本」を見直すことのできる最大のチャンスの時です。また、家庭学習の習慣が身に付いていない人は、少しでも夏休み前に家庭学習の習慣を身に付けておきたいところです。皆さんにとって、これから夏休みまでの間は、勉強に関して少しゆとりが持てる時期だと思います。だからこそ、無理なく、基礎・基本を中心に「続けて取り組む！」という習慣を身に付けておいてほしいのです。取り

敢えず、夏休みまでの期間は、毎日、**家庭学習「英数30分！」**
の合計1時間を目標にしてみるのはいかがでしょうか。たく
 さんの教科に取り組めれば良いのですが、まずは、特に積み
 重ねが必要とされる英語と数学に的を絞ってみてはどうで
 しょうか。塾や習い事、クラブチームの練習などで忙しい人は、
「英数15分！」の合計30分でもかまいません。とにかく、
 続けることを優先させたいです。**勉強もスポーツも芸術も、**
小さな努力の積み重ねこそ、大きな成果を生み出します！夏
 休みまで、成中生みんな**「英数30分！」**を合言葉に頑張
 ってみませんか！そして、その勢いを生かして夏休みに入る
 ことができれば、より充実した文武両道の夏休みを実現させ
 られるはずですよ。



合言葉は、**毎日「英数30分！」** でいきましょう。さあ、今日から実行です！

吹奏楽部が交通事故防止啓発運動！ ～警察の方々と一緒に～



本来であれば修学旅行の前日5月13日(土)、イオンモール成田を会場に本校吹奏楽部がステージに上がり演奏を披露する予定でした。成田警察署主催「春の交通安全運動」白バイ出動式を盛り上げるために招待されていたのですが、この日はあいにくの大雨で本校吹奏楽部の演奏は中止となってしまいました。地域の期待に応えようと吹奏楽部の皆さんは、張り切って練習に励んでいただけにとっても残念でしたが、またの機会を期待しています。

そして、後日成田警察署から、演奏会が中止になってしまった代わりに、成田警察署の方々と本校吹奏楽部が一緒になって交通事故防止のための啓発運動をしたいとの連絡を受けました。もちろん快諾し、一斉下校の日に、吹奏楽部の皆さんが本校に来校された3名の警察官の方と一緒に、下校していく本校の生徒にパンフレットを配りながら、交通事故防止のための啓発運動を行いました。急な依頼だったにもかかわらず、熱心に活動する吹奏楽部の皆さんがとても爽やかでした。成田中学校周辺の道はとても道幅が狭く、常に細心の注意を払いながら登下校しなければなりません。今回の吹奏楽部の皆さんによる啓発運動で、成中生の交通安全への意識がさらに高まったことと思います。

部活動大会速報 ～卓球ブロック大会でS(2年)・I(2年)組準優勝！～



まずは、印旛支部での大会(相川杯バスケットボール選手権)を勝ち抜き、千葉県中学校バスケットボール選手権大会に出場していた男子バスケットボールチームですが、初戦は圧倒的なゲーム運びで快勝しましたが、残念ながら2回戦で敗退となりました。昨年度の千葉県新人大会3位入賞の成田中男子チームとしては悔しい結果だったと思いますが、夏の総体に向けてW.N.主将(3年)を中心に、再びチーム一丸となって巻き返していく

ことを期待しています。初日は富津、2日目は鴨川と遠方への移動も大変でしたが、夏へ向けての良い経験としてください。

続いて、郡総体個人戦の予選を兼ねているソフトテニスブロック大会では、男子は4ペア、そして、女子は2ペアが夏の郡総体へ駒を進めることができました。男子では、ベスト8(5位)入賞を果たしたK.Y.(3年)・I.T.(3年)組が賞状を手にすることができましたが、「地道に努力してきた子達なんです」と、顧問のK先生がとても嬉しそうだったのが印象的でした。しかしながら、今回のブロック大会を勝ち抜けず郡総体へは出場できないことになったペアもありました。実力があっても、本番で調子を出し切れず、厳しい現実を受け入れなければならない選手もありました。それでも、これまで公式戦にほとんど出場できなかった3年生がコート上で必死に勝負に挑む姿が生き生きと輝いていて素晴らしかったです。個人戦での郡総体出場権を失ってしまった3年生が、どうか団体戦での出場を諦めることなく最後の最後まで練習に取り組んでくれればと願っています。また、女子のN.S.(3年)・S.M.(3年)組は千葉県選手権に出場し、1回戦で敗退したもののファイナルゲームまで持ち込み善戦しました。総体へ向けての自信にしてほしいです。

次に、優勝候補としてブロック大会に挑んだ野球部は、残念ながら初戦敗退となりました。相手投手の球が走ってなかなか打ち崩せませんでした。最終回ようやく打線がつながり1点返しました。悔しい敗戦となりましたが、練習熱心な野球部員です！K.Y.主将を中心に、夏の総体に向け全員野球でしっかりと挽回していくことを期待しています。

次に、サッカー部は、ブロック大会1回戦でキーパーM.H.さん(2年)のスーパーセーブで劇的な勝利を収めた勢いで2回戦に臨みました。春の大会で0対5と完敗した難敵との再戦でしたが、全くひるむことなく攻め続け2年生フォワードのF.H.さん(2年)が2ゴールを上げるなど一時リードし善戦しましたが、最後は悔しい逆転負けとなりました。それでも、このチームは、キャプテンのW.T.さん(3年)を中心に試合毎にどんどん進化していくのが分かります。何よりも、顧問の先生の話の聴き方がとてもよくなってきているのが伝わってきます。顧問と選手の一体感が生まれてくるとチームは最高の状態になってくると思います。3年生が2人だけのチームですが、最後の夏の総体が楽しみになってきました。

最後に、卓球部ブロック大会では、男女とも団体戦では初戦は快勝し2回戦へと駒を進めました。残念ながら、2回戦では男女とも敗戦となりましたが、内容的には良い試合をしている選手が多かったです。チームワークも感じられるようになってきました。総体へ向けて自信を高めることのできる団体戦になったと思います。また、個人戦では、男子ダブルスに出場したS(2年)・I(2年)組が、何と第1シードペアを破る大金星をあげ、決勝で敗れはしたものの大健闘の準優勝でした。おめでとうございます。

さあ、ブロック大会も、あとは、バスケットボール部(6/24.25)とバレーボール部(6/24.7/1)を残すのみとなりました。そして、来月には、いよいよ夏の総体やコンクールが待っています。部活動に懸けてきたという3年生も多いことでしょう。最後の大会やコンクールに、悔いの残らない状態で臨めるように、これからの一日一日を大切にしていってほしいです。応援しています。





☆7月・8月の予定☆

- ・6月30日(金) 部活動壮行会 学校運営協議会
- ・7月1日(土) 千葉県通信陸上競技大会1日目(天台) バレーボールブロック大会2日目(久住中)
- ・7月2日(日) 千葉県通信陸上競技大会2日目(天台) 英検二次 折り鶴平和使節団事前研修
- ・7月3日(月) 薬物乱用防止教室 交通安全指導日
3年三者面談③ 1・2年保護者面談③ ※最終下校13:40
- ・7月4日(火) 3年三者面談④ 1・2年保護者面談④ ※最終下校13:40
- ・7月5日(水) 3年実力テスト
- ・7月6日(木) SC来校日
- ・7月7日(金) 午前中日課 ※最終下校15:45 成田祇園祭1日目
- ・7月8日(土) **印旛郡市総合体育大会【テニス(男:八街スポプラ 女:中台運動公園)、卓球(佐倉市民体育館)】**
吹奏楽部発表会【(大栄公民館) ※コンクール出場曲録音 成田祇園祭2日目
- ・7月9日(日) **印旛郡市総合体育大会【野球(未定)、テニス(男:八街スポプラ 女:岩名運動公園)】**
成田祇園祭3日目
- ・7月10日(月) 3年三者面談⑤ 1・2年保護者面談⑤ ※最終下校13:40
- ・7月11日(火) 3年三者面談⑥ 1・2年保護者面談⑥ ※最終下校13:40
- ・7月13日(木) SC来校日
- ・7月15日(土) **印旛郡市総合体育大会【陸上(中台)、野球(未定)、サッカー(未定)、テニス(男:八街スポプラ 女:岩名運動公園、鮎道(酒々井中)、バレー(未定)、**
バドミントン(佐倉市民体育館)】
- ・7月16日(日) **印旛郡市総合体育大会【野球(未定)、サッカー(未定)、鮎道(酒々井中)、バスケ(未定)、バレー(未定)、バドミントン(佐倉市民体育館)】**
- ・7月17日(月) **海の日 印旛郡市総合体育大会【陸上(白井運動公園)】**
- ・7月19日(水) 給食最終日
- ・7月20日(木) 終業式 ※部活動弁当持参
- ・7月21日(金) 夏季休業開始 **印旛郡市総合体育大会【サッカー(未定)、バレー(八街中)、卓球(松山下公園体育館)】**
- ・7月22日(土) **印旛郡市総合体育大会【サッカー(岩名)、バスケ(未定)、卓球(公津の杜中)】**
成田市PTA連絡協議会運営家研修会、成田市家庭教育学級講演会(もりんぴあこうづ)
- ・7月23日(日) **印旛郡市総合体育大会【バスケ(佐倉市民体育館)】**
- ・7月26日(水) **印旛郡市中学校美術部展(佐倉市立美術館)~7/30(日)**
- ・7月27日(木) 千葉県総合体育大会開始 折り鶴平和使節団事前研修
- ・8月2日(水) 折り鶴平和使節団事前研修
- ・8月4日(金) 折り鶴平和使節団出発(広島)~8/6(日)まで
- ・8月7日(月) **千葉県吹奏楽コンクール(録音参加)**
- ・8月10日(木) **成田市内小中義務教育学校閉庁日開始 ~8/16(水)まで**
- ・8月11日(金) **山の日**
- ・8月17日(木) 折り鶴平和使節団事後研修
- ・8月21日(月) 職員会議 成田中学区小中連携研修会
- ・8月24日(木) 校内職員研修会
- ・8月26日(土) PTA環境整備作業 PTA常任理事会
- ・9月1日(金) 2学期始業式 避難訓練 定期テスト計画作成
- ・9月4日(月) 給食開始



☆保護者の皆様へ

：8月10日(木)~16日(水)の期間は、学校閉庁日となります。お子様の事故等緊急を要する連絡につきましては、成田市教育委員会教育指導課【20-1582】へ連絡願います。(土日祝日を除く)